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Bacharel em Química pela UFG (1997), Mestre e Doutor em Ciências pela USP (2000 e 2004), Pós-Doutor 
pela USP (2006). Professor Associado da UFES. Chefe do Departamento de Química por 2 mandatos (2007-
2011). Coordenador do Programa de Pós-Graduação em Química da UFES por 4 mandados (2011-2019). 
Bolsista de Produtividade 2 do CNPq. Membro do CA de Exatas da FAPES 2012-2013. Membro do Conselho 
Superior da FAPES (2013-2016). Secretario da SBQ-ES (2010-2016). Membro do Conselho Universitário da 
UFES (2012-2015). Tem experiência na área de RMN, Cálculos Teóricos, Síntese Orgânica e Química do 
Petróleo. Publicou 102 artigos científicos em periódicos internacionais. Publicou 5 livros. Supervisionou 4 
doutores em estágio de Pós-Doutoramento. Orientou 3 teses de doutorado. Orientou 17 dissertações de 
mestrado. Orientou 58 pesquisas de iniciação científica ou trabalho de monografia. Fator H 20. 
 
 
 
Como Diretor-Tesoureiro, que contribuição você espera dar à SBQ? 

Como Diretor-Tesoureiro espero poder continuar atuando juntamente com os demais membros da Diretoria 
na gestão séria e responsável de nossa Sociedade. Na atual gestão como Diretor-Tesoureiro atuei 
fortemente na gestão financeira da SBQ, propondo normas e orientações para os recursos vinculados ao 
CNPJ da SBQ, o que foi devidamente aprovado pela Diretoria e Conselho. Também atuei fortemente junto 
as secretarias regionais explicando e mostrando a importância de seguir as normas para que a SBQ não venha 
a ter problemas futuros vinculado ao seu CNPJ. Juntamente com a Diretoria intensificamos a austeridade 
fiscal de nossa sociedade necessária para enfrentar a crise econômica que o país vive há alguns anos.  

Possuo experiência na gestão universitária onde atuei em diversos cargos/funções: Chefe do Departamento 
de Química por 2 mandatos consecutivos (2007-2011), Coordenador do Programa de Pós-Graduação em 
Química da UFES por 4 mandatos (2011-2019),  Diretor de Pós-Graduação da UFES (2019-atual), membro do 
CA de Exatas da FAPES 2012-2013, membro do Conselho Superior da FAPES (2013-2016), membro do 
Conselho Universitário da UFES (2012-2015), onde acredito ter acumulado aprendizado e experiência 
suficientes aos requisitos exigidos pelo cargo. Devo destacar ainda que fui Secretário da SBQ-ES por 3 
mandatos consecutivos (2010-2016), o que me trouxe um conhecimento maior de todo sistema 
administrativo da SBQ.  
Muito me honra a indicação para compor a Diretoria, agradeço a confiança e acredito que poderei dar uma 
contribuição valiosa. 
 


